
Pièces Studio

Superficie 31 m²

Référence 82719913

Prix 250 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Gambetta  /  Fleurs  -  Dans  un  immeuble  bien  entretenu  avec  gardien,  situé

dans un quartier agréable, très bel appartement configuré en studio avec terrasse

ensoleillée au calme, lumineux.Ce bien comprend une entrée avec placard, grande

pièce de vie avec cuisine équipée, un coin nuit, une salle d'eau avec wc suspendu

et  grande  terrasse  de  17  m².L'appartement  donne  entièrement  sur  une  cour,  au

calme.A deux pas des transports en commun, dont le tram et des commodités, à 5

minutes  à  pied  de  la  mer.Une  cave  complète  ce  bien.Les  informations  sur  les

risques naturels et/ou technologiques (comme ...

Nice Gambetta / Fleurs - In a well-maintained building with caretaker, located in a

pleasant area,  very nice apartment configured as a studio with sunny terrace in a

quiet,  bright  area.This  property  includes  an  entrance  with  cupboard,  large  living

room with  equipped kitchen,  a  sleeping area,  a  bathroom with  hanging toilet  and

large terrace of 17 m².The apartment overlooks a quiet courtyard.A stone's throw

from public  transport,  including  the  tram and  amenities,  5  minutes  walk  from the

sea.A cellar completes this property.Information on the natural and/or technological

risks (such as ...

AGENCE VICTOIRE

9 Rue Gounod - 06000 NICE
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